

Der Haupt- und Finanzausschuss des Rates der Stadt Sankt Augustin empfiehlt dem Rat der Stadt Sankt Augustin, folgenden Beschluss zu fassen:

„Der Rat der Stadt Sankt Augustin beschließt die Errichtung und den Betrieb eines gärtnerbetreuten Grabfeldes auf dem Feld D des Friedhofes Niederpleis (Nord) durch die Bietergemeinschaft - Held/Berges/Naundorf & Krautien - .

Darüber hinaus wird die Stadtverwaltung ermächtigt, die notwendigen Verträge mit dem künftigen Kooperationspartner und der Rheinischen Treuhandstelle für Dauergrabpflege GmbH abzuschließen“.